国際ロータリー第2840地区 RI加盟家証15,000番目

桐生西ロータリークラブ温報



2010-11年度RIデー

レイ・クリンギンスミスRI会長 地域を育み、大陸をつなぐ

例 会 日 時 毎週金曜日 12:30~13:30 例会場・事務所 相生市場町3-5-23 相生ブリオパレス TEL 0277-22-9155 FAX 0277-44-2777 EX-N kiryu-nishi@rid2840.jp URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi 会長 片貝良・ クラブ会報・雑誌委員長 岡田善孝

幹事 近藤幸利

委 負 山岸泰男・松戸義澄

No. 1774

2010年7月23日発行

第1884例会(2010 · 7 · 16)報告

- 1. 点 鐘
- 2. ロータリーソング
- 3. 来訪者紹介
- 4. 会長報告
- 5. 幹事報告

- 6.食事
- 7. 委員会報告
- 8. クラブフォーラム 委員長就任挨拶
- 9. 点 鐘
- 10. ロータリーソング

◆ビジター

元ロータリー財団国際親善奨学生 遠藤瑞香様 遠藤瑞香様ご主人 バスティアン・ファン・デル・ヴィールズ様



遠藤瑞香さんご挨拶

7月11日のリサイタル、また 其処に至るまでの色々なご支援 やサポートを、花房元カウンセ ラー始め、桐生西ロータリーク ラブの皆様に頂戴致しまして、 本当にありがとうございました。

お陰様で、先日のながめ余興 場では、1999年から11年間の桐

生市広域圏内でのリサイタルの中で、一番お客様に入って戴きました。入場者は220名程で、今までの2倍位で、 ご好評を戴き大成功で終わることが出来ました。

明後日も桐生プリオパレスで、ランチとディナーの時間にピアノコンサートを交えてというイベントで、お世話になります。もしお時間がございましたら、日曜日にもお会いできたらと思います。

来年もまたコンサートが開けたらと思っております。 本日同席しております夫のバスティアンは、音楽家独特 の背骨の神経を痛めておりまして、ここ3年位、演奏活 動が出来ない状態でおります。それで私がソロ活動を続 けて来た訳ですが、やっと光が見えて回復傾向にありま す。来年は連弾が出来るかもしれませんので、楽しみに して戴きたいと思います。

最後に今日はオランダをアピールしたくて、スーツでなく二人でオレンジを着て参りました。

永い間ご支援下さりありがとうございます。これからも頑張ります。今日はどうもありがとうございました。

◆会長報告

片貝会長

- 1. 過日、会長ノミニーと創立40周年記念式典実行委員長の推薦をパスト会長会にお願い致しました。そう遠くない時期に、ご推薦いただけるものと思っております。
- 2. 13日(火)午後1時30分から、大間々図書館で、大間々高校3年生を対象とした進路支援講話が行われ

ました。根本管理運営委員長と松原国際奉仕委員長 と私の3人が講話をして参りました。

- 3. 2010年規定審議会により、新年度からクラブに影響する幾つかの変更事項があります。
 - ・性的指向に基づいてクラブが会員身分を制約する ことはできません。
 - ・クラブは、クラブの名称または所在地域の改正案について、これを議する例会の少なくとも10日前にガバナーに通告しなければなりません。
 - ・直前クラブ会長はクラブ役員ならびに理事会のメンバーとみなされます。
 - ・R I 理事会は、ロータリー財団の資金を悪用した 会員、またはロータリー財団の資金管理の方針に 違反した会員を保有しているクラブについて、そ の加盟を停止または終結させることができます。
 - ・移籍ロータリアンおよび元ロータリアンを受け入れるクラブは、まず、当該会員がかつて所属していたクラブからその会員身分を証明する書類を入手しなければなりません。またかつての所属クラブは、当該会員からの未納金が一切ないことを証明するよう義務づけられています。会員候補者は未納金をすべて納めるまで、新クラブに入会することはできません。

RI関連の細則の変更は以上でございます。

◆幹事報告

近藤幹事

- ◇ハイライトよねやま125が配信されました。(各テーブルに配布) ◇坪井良行会員より桐生仏教会百周年記念誌 積善『桐 生のお寺』を60冊頂戴し、配布致しました。
- ◇パリッシュ出版㈱より新刊本『経営者のためのリスクマネジメント術』を会員数頂戴し、配布致しました。
- ◇7月14日(水)の桐生タイムス紙に『希望の家』と『かさかけの里』での遠藤瑞香さんの慰問コンサートの記事が掲載されました。(各テーブルに配布)
- ◇7月20·21日(火水)事務局はお休みさせて戴きます。 その間の急なご用の方は幹事までお願い致します。
- ◇納涼家族会の出欠席のご返事をお願い致します。
- ◇(財)足利市みどりと文化・スポーツ財団より足利市民 会館自主文化事業のご案内が届いております。

桐生西ロータリークラブ

◇例会変更のお知らせ

桐生赤城RC 8/17(休) 足利RC 8/13(休) 伊勢崎RC 8/11(休) 伊勢崎東RC 7/19(休) 沼田中央RC 8/26(休、9/16、9/23(休) 前橋RC 7/27、8/10(休)、8/31 前橋南RC 7/21、8/11 富岡RC 7/28、8/11(休)、8/25 藤岡RC 8/5、8/12(休) 藤岡RC 7/30、8/13(休)

◇クラブ会報が到着しています

桐生RC 7/12 桐生中央RC 7/8 桐生赤城RC 7/6

◆食事メニュー

1029キロカロリー

いなり寿司、素麺、薬味彩々、ホウレン草ともやしのお浸し

◆委員会報告

□出席委員会

石川委員長

総数48名(免除者7名の内4名出席の為3名を除く) 出席率対象者45名、 出席率対象者出席人数36名 欠席者9名(内前メイク6名) 出席率93.33% 前々例会修正出席率91.49% (最終欠席者4名)

ロニコニコBOX委員会

奥村委員

R財団奨学生遠藤さん里帰りメイクありがとう

花房君、奥村君 遠藤夫婦しばらくでした 阿左美君 各委員長就任挨拶ご苦労様です 稲森君 片貝会長、根本さん、松原さん大変忙しい所、大間々高 校講話出席ありがとうございました 霜村君 1年間よろしくお願いします 横塚君 孫のことで矢野先生、野田先生、乾さん大変お世話にな ります 近藤君 昨日スピード違反をしてしまいました。先輩会員の皆 様お気をつけて下さいませ 髙森君

ロロータリー財団委員会 鳥嶋委員

遠藤さん慰問コンサートありがとうございました 近藤君 遠藤さんようこそ 奥村君 各委員長就任挨拶ご苦労様です 稲森君 SAAより来週の例会食事は土用の丑の日に因んでう なぎ定食です 花房君 武井先輩、ご配慮いただきありがとうございます。又、 宜しくお願い致します 馬森君

口米山奨学委員会 小林委員

各委員長就任挨拶ご苦労様です

稲森君、近藤君、塚本君 1年間よろしくお願いします 横塚君 遠藤瑞香さん、近藤さん、花房さん、坪井さん、清水さん コンサートではありがとうございました 乾君 いよいよ夏本番を迎えます。体調に気をつけよう 花房君

◆クラブフォーラム

委員長就任挨拶



親睦委員長

羽鳥隆

今年度の親睦委員長を務めさせて戴きます羽鳥です。 活動方針といたしましては、『出席なくして親睦なし、 親睦なくして奉仕なし』と、毎年言われるように、それ にそって一生懸命取り組んで参ります。

活動内容といたしましては、例年の如く、第2例会の 結婚・誕生祝い、納涼家族会 (7月30日開催予定)、忘 年家族会 (12月24日開催予定)、春の日帰り旅行、家族 会昼食会を予定しております。

結婚祝いは、プリオさんにお願いしまして、花束をご

自宅へお届け致します。また誕生祝いは名入れのお箸を 用意致しまして、お祝いしたいと思います。

予算が昨年より20万円減少しております。そこで行事を減らしたらどうかと理事会に提案させて戴きましたが、例年通り続けたいという意向でしたので、納涼会等の参加費を千円づつ値上げさせて戴きました。行事の削減か会費の値上げか、どの様にしたら良いのか、今年一年様子をみたいと思っております。

どうぞ、一年間宜しくお願い致します。



二二二コBOX委員長 新 木 明 夫

ニコニコBOX委員会を担当致します新木です。私は 拠金関係の委員会を担当するのは初めてですので、戸惑っておりまが、ベテランで几帳面な栗原会員と、若手で 頭脳明晰な奥村会員に助けて戴いて、何とか無事一年過ごせればと考えて、努力して参りたいと思います。

活動方針としましては、当ニコニコBOX委員会では例会時に於いて、会員各位より拠出金と共にお預かり致します、嬉しい事・楽しい事・家庭での慶事・仕事でのお礼・季節のご挨拶など書いて戴いたメッセージを発表する事により、例会の雰囲気を楽しく盛りあげ、又、賑わせて親睦に役立てられるよう努力し活動致します。

又、皆様良くご存知かと思いますが、皆様からお預かりするこのお金はクラブの活動資金源の一部として大切なものであると同時に、このお金は、強請すべきものでなく、又、されるべきものでもない事を、周知徹底した上で、会員お一人¥25,000-以上の目標を、ロータリアンの善意と友情により、ニコニコと気持ちよく拠出していただけるよう努力、活動いたします。

どうぞ宜しくお願い致します。



健康管理委員長東 郷 庸 史

健康管理委員長を仰せつかりました東郷でございます。他に人が居ないので私が就任する事が結構多いです。 活動は、春に年一回の早朝健康診断を行います。朝7時からですが、6時頃からみえられる方もいらっしゃいます・・・・・。

その定期検診の成果をご紹介致します。一人大腸ガンが見つかりました。その方は毎年早朝健康診断を受けていて、腫瘍マーカーであるCEAが毎年低く、今年に限ってCEAが6になりました。6以下が正常値ですので、6でも正常ですが、大事をとられて検査をされ、小さなガンがみつかり、当院で無事に手術を終えました。ステージⅠに近いⅡですから、早期ガンで恐らく再発は無いと思います。

大切な事は、毎年定期的に検診を受けられる事が肝心です。早くお見えになっても結構ですので、必ず受診して下さい。以上でございます。



奉仕プロジェクト委員長 正 田 恵 一

奉仕プロジェクト委員長を仰せつかりました正田で す。いつもお世話になっております。一年間また宜しく お願い致します。

CLPの委員会構成の中で、委員のいない委員会の委員長ということで、ピンとこない委員長職でありますが、『クラブ奉仕委員会の手引き』を拝見いたしますと、その中に、「委員を選出して」とか「委員は実践的な奉仕プロジェクトに対して意欲的な人を選ぶ必要がある」とか「委員には地域社会の社会経済的要素を把握している人、プロジェクトの管理に長けている人、特定の奉仕分野に関して専門的な知識を持っている人をバランスよく任命するように」等、書いてあります。これからCLPを作り上げて行くのでしょうが、本来であれば委員のいな委員会ではなくて、委員のいる委員会の仕上がりになるのではないかと思っております。

今は5つの委員会を1つに括って、先程述べました委 員会の様になれば良いのではないかと思っております。

また、地区の組織表では、牛久保直前ガバナーがなって居られますが、『アドバイザー』という位置づけで書いてあります。現状ではそんな部分が本来の形になるのではないかと思っております。

何はともあれ、5つの委員会の委員長及び委員には、 それぞれ素晴らしい人を選出されておりますので、奉仕 活動が有意義に、楽しくやり易い様に、会長幹事とのパ イプ役として貢献させて戴く、その様な事が本年度私が 賜りました役目かと思っております。

そして片貝年度が素晴らしい年度になりますよう、微力ではありますが頑張って参りますので、ご協力を宜しくお願い致します。



職業奉仕委員長 稲森幸雄

2度目の職業奉仕委員長でございます。委員には乾会員、櫻井会員にお願いしております。この一年、ご指導ご鞭撻を賜りますよう、宜しくお願い致します。

職業奉仕委員会の中身ですが、国際奉仕は国際関係の為とはつきりしておりますが、職業奉仕委員会は昔からとても分かり難い、社会奉仕委員会と区別がしにくいという事がございます。それで、前原勝樹ガバナーがロータリーの職業奉仕の事例集というのを編集され、それを参考にして今まで行ってきたという事がございました。

それを踏まえまして、本年度の職業奉仕委員会の方針を述べさせて頂きます。

先ず、職業奉仕というのは、ロータリーの本質でありまた基本であります。社会奉仕や国際奉仕は職業奉仕が

出発点であったという事が言われております。

それによりまして、

- ① 職業を道徳的にならしめる為の目的論として職業 奉仕を捉える。
- ② 自己の職業またはロータリアンの携わる職業のみならず、あらゆる有用な職業の社会に対する価値を認めること。
- ③ 自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てること。

とし、以上をよく認識の上活動します。

関口ガバナーも当時、『世の為、人の為に尽くすのが職業奉仕だ』と、度々言っておられました。期せずして本年度福田ガバナーも『世の中の役に立とう』とリンクされております。この事を良く認識した上で、三人で務めて参ります。

活動計画ですが、

- ① 毎月第一例会に『四つのテストソング』を斉唱。
- ② 職業奉仕月間に『優良従業員表彰』を実施。
- ③ 昆虫の森に社会奉仕委員会に協力して苗木を寄贈。
- ④ 職場訪問実施の予定。

職場訪問につきましては、いささかマンネリ化しており、それに加えて今年度の福田ガバナーが複数のRCによる合同例会を推奨していることに鑑み、予算の執行上の事も考慮して、会長・幹事・正田大委員長とご相談の上、その実施については再検討をしたいと思っております。以上でございます。ありがとうございました。



社会奉仕委員長 前 原 榮 一

今年度、社会奉仕委員会を担当することになりました前原です。委員には、大ベテランでクラブ研修リーダーの金子福松パスト会長と、限りなく大らかで地区のローターアクト委員でもあり、広報活動委員長の坪井良行さんという力強いお二人を配して頂き、3名で力を合わせて運営して行きたいと思います。

活動方針と致しましては、ロータリークラブの奉仕活動の原点は、職業奉仕であり、その職業奉仕の精神をより高め充実させるために社会奉仕活動もあると考えています。決して会員増強のためのPR活動ではないと思っております。

今年度、社会奉仕委員会は、クラブの活動方針であるロータリアンを自覚し、西クラブの歴史を確認し、そして伝統ある活動を継承しつつ、「世の中の役に立とう」という地区のテーマを念頭に、地区の行動指針「感性を磨き、誠実且つ簡潔に、そしてロータリアンが結束し、迅速に事に当たること」これらを心掛けて活動して行きたいと思います。

一年問、宜しくお願い致します、

【活動計画】

- 1. 社会を明るくする運動への参加
- 2. 高津戸荘への慰問
- 3. 善行児童生徒表彰
- 4. 心身不自由児者施設への慰問
- 5. 地域各種団体等への協力
- 6. ぐんま昆虫の森への苗木の寄贈 (職業奉仕委員会との共同事業)
- 7. 早朝清掃



国際奉仕委員長 松 原 豊

(7月9日の例会で発表)

国際奉仕委員長を仰せつかりました松原でございます。委員には昨年度から引き続きまして天沼会員、そして津久井会員のお二人でございます。

「奉仕を通じて国際理解と親善を推進するWCSと友情交換は、ロータリーの核心を反映するものであると同時に、ロータリアンとして充実感あふれる機会となるはず」と会員必携に記されておりますので、個人的にはその境地に至ることが出来ればと念願しておりますし、そうなることを楽しみにしております。皆様方、宜しくお願い致します。

当クラブの伝統を受け継ぎ、国や大陸、地域を異にする海外のクラブと協力し、世界理解・親善を広める機会を求め活動する方針の下、以前から繋がりのある友好クラブ、姉妹クラブとの親善を深める企画、実行をして参りたいと考えております。

具体的には、栃尾RCの創立40周年記念行事に参加すること。海外姉妹クラブ交流実施。群大工学部留学生との交流会実施。これらの事を柱に考えておりますので、会長幹事始め皆様と相談しながら進めて参ります。

委員会としましては、皆様のお手伝い、黒子役という のが本分かと考えておりますので、ご指導ご鞭撻の程、 宜しくお願い申し上げます。



ローターアクト委員長 横塚直人

初めて委員長の大役を受けさせて頂きました横塚と申します。委員には矢野先生がいらっしゃいますので、大変心強く思っております。

活動方針と致しましては、

- 1. 新会員の増強に努める。
- 2. ローターアクトの活動が地域社会において、 より一層周知されるように努める。
- 3. ローターアクターが関係行事に多数参加でき、 会員の親睦が深まるように努める。

活動計画と致しましては

- 1. ローターアクトの例会にオブザーバー出席する。
- 2. ローターアクトの各行事にオブザーバー出席する。
- 3. ライラ研修へ参加する。
- 4. 当クラブの例会への参加を勧め、当クラブの会員 との親交を深めて、ローターアクト活動の活性化 に協力する。

未熟ではありますが、一年間ご指導の程、宜しくお 願い致します。

《次例会予告》

7月30日(金) 納涼家族会 点鐘 PM6:30、 会場 桐生プリオパレス 家族会総会 PM6:00



インターアクト委員長 霜 村 年 勇

今年度インターアクト委員会は、私霜村と前原さんと 栗原さんの3名で担当致します。

毎年恒例の行事を、連絡係の様に間違いなく行っていきたいと思います。

活動計画は、進路支援講話とインターアクト合同会議、この2つは既に終了しました。また今月24日にインターアクト年次大会に参加します。そして模擬面接。また9月は新世代の為の月間ですので、大間々高校の校長先生並びにIA顧問の先生を招いて卓話をして頂く予定です。そしてもう一つ、台湾海外研修も参加希望者があれば協力したい思います。

以上、一年間宜しくお願い致します。

インターアクト合同会職に参加



インターアクト合同 会議が、7月10日(土)正 午集合、12時40分開始 で、太田市立商業高等 学校で開催されました。

当クラブから霜村年 勇インターアクト委員 長が、大間々高校イン ターアクトクラブから、 顧問の今井徳子先生、

会長の前原好江さんが出席しました。

昼食後、全体会議を、その後幾つかのグループに分かれて討論会を行い、再び全体会を開催し各グループの代表が発表を行いました。



就職試験を高校 3年生就と 3年生徒さ支 の生徒路 が7月13日 (火)午後1時50 分から約1時間

に亘り、大間々図書館2F視聴覚室にて行われました。 講師には、片貝良一会長、根本正則管理運営委員長、 松原豊国際奉仕委員長の3名が務められ、霜村年勇イ ンターアクト委員長も立ち会われました。

昨年同様今年も求人状況は厳しく、約100名程の生 徒さんは真剣な眼差しで、社会人としての基本的なマ

ナえさのスに熱入まいを講がよるド、るにてたったので、ないではないったのでである。

